

A propos de la chute d'un objet sur la Montagne Noire

Dans la Nouvelle République des Hautes Pyrénées du 24.2.78.

Mme L. avait téléphoné pour dire que le 21 février 1978 (même jour, même heure) à 21h10, elle a aperçu un "OVNI" dans le ciel de Bordères sur l'Echez. (Bordères est un important village qui jouxte Tarbes à l'O.NO)

C'était très joli dit-elle, il y avait une grosse masse ronde vert turquoise, entourée d'une auréole, et dans le sillage de cette masse une traînée beaucoup plus claire. Nous l'avons suivi quelques instants avec mon fils âgé de 18 ans depuis la rue Anatole France, et tout à coup l'objet a piqué comme un avion. De l'endroit où nous nous trouvions on a cru qu'il qu'il était tombé dans l'Echez (rivière qui jouxte Bordères à l'ouest).

Nous étions tellement intrigués, qu'après avoir mangé, nous avons pris la voiture pour aller voir du côté de la plaine d'Ibos (à l'ouest) s'il n'y avait rien d'anormal. Nous n'avons rien vu.

Ainsi deux chutes présumées, au même moment, l'une dans la Montagne Noire, l'autre à Bordères à 190 km à l'ouest ? Erreur d'appréciation ou deux objets distincts, qui semblent bien être des météorites.